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REQUERIMENTO NE° 121/90. 

Exm9  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
discimo 
9_0 

REQUEIRO aDouta Mesa, atendido() re 

mento, envio de expediente ao Excelentíssimo 	Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando informaçUs quanto ao be 

lancete referente ao mâs de junho do ano em curso. 

SALA DAS SESSÕES, 23 de agosto de I 990. 

JUST FICATIVA 

O Balancete do mâs de junho do corrente ano 

apresenta como registro, despesa no valor de Cento e de 

zesseis milhes, quinhentos e cinco mil, trezentos e trin 

ta e seis cruzeiros e oitenta e cinco centavos, a ser re 

gularizada. Que a Administraçâo informe a esta Casa, as 

razoes de tal registro, ou seja, despesas a regularizar, 

o que prova a inexistância de documentos que comprovem a 

despesa, ou despesas. 

SALA DAS SESSBES, 23 de agosto, do 1 990. 
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